

Teilnehmerrekord bei der 56. Heiligenhauser Orientierungsfahrt um den Preis der LVM Versicherung

Mit 58 startenden Teams konnte der MSC Heiligenhaus am vergangenen Samstag erneut ein sehr großes Starterfeld zur Ori75 begrüßen. Besonders großen Zuwachs konnten die Klassen für Anfänger und Neulinge verzeichnen. Mit dem Aueler Hof hatte man im vergangenen Jahr bereits ein neues Start- / Ziellokal gefunden, was den Anforderungen der Veranstaltung gewachsen war. Vielen Dank an das gesamte Team vor Ort!!!

Dem Fahrleiter Hans Grützenbach war wieder mit der Streckenführung ein Volltreffer gelungen. Selbst ortskundige Teilnehmer entdeckten Straßen und Wege, die sie nicht kannten und vielerorts konnte man einen wunderschönen Ausblick in die Landschaft genießen.

Viele erfahrene Vereinsmitglieder unterstützen die Veranstaltung im Nennbüro, als Stempelkontrollen an der Strecke, als Aufbauteam, im Schlusswagen oder in der Auswertung, so dass ein problemloser Ablauf der gesamten Veranstaltung gegeben war und man pünktlich zur Siegerehrung schreiten konnte.

Drei Teams des MSC Heiligenhaus gingen in der Klasse N an den Start. Nikolas Neufeld und Tobias Block erreichten bei ihrer ersten Orientierungsfahrt Platz 12 von 18 Startern, das Damenteam Sarah Wegener, Nicole Schlemmer und Heike Kramer erreichte Platz 10 von 18 Startern und einen hervorragenden 2. Platz erreichte das Team Patrick Kettwig und Ingo Rokowski. Mit diesen Leistungen erreichte das Team des MSC Heiligenhaus den 5. Mannschaftsplatz von insgesamt 7 genannten Mannschaften.

Sieger in den einzelnen Klassen wurden:

Klasse N	Ralf Schmitz + Thorsten Hardt aus Solingen
Klasse A+AK	Christoph Janoschek (MSC Uda Oedt) + Wilfried Gerlach (MSC Dülken)
Klasse B+C	Peter Tintrup (MSC Dülken) + Norbert Walter (MSC Dülken)
Mannschaft	SFK Solingen